

En ma qualité de Président du Club IDéaleDS Lorraine, organisateur de la manifestation dont vous avez repris l'affiche en la détournant, je manifeste ma surprise et ma colère en constatant que vous l'avez fait sans m'en demander l'autorisation, ni celle du dessinateur.

En France, le respect de la propriété intellectuelle à la même importance que le respect de la propriété matérielle.

Ce plagiat, que j'assimile à du vol pur et simple, est encore plus étonnant et révoltant quand c'est un club de passionnés de DS qui l'exerce contre un autre. Demander l'autorisation aurait été tellement plus simple et plus élégant ! Pourquoi ne l'avez-vous pas fait ?

J'attends votre réponse, tout comme l'auteur qui a dessiné l'affiche et cédé ses droits à IDéaleDS Lorraine en exclusivité.

Salutations.

Michel Fabriol, Président IDéaleDS Lorraine